

## 大切なあなたを守る 特定健診受診促進キャンペーン

埼玉県知事から、みらいくん・のぞみちゃんが「けんこう大使」に任命されました。7月21日(土)には、県内55市町のけんこう大使が参加して、大宮駅西口イベントブースにて、生活習慣病予防の重要性や特定健康診査・特定保健指導の必要性を呼びかけたほか、健診クイズ大会が催され、県知事と共に各市町から参加したゆるキャラけんこう大使が啓発グッズを配布しながらPR活動を行いました。



## マレーシアで国際交流 中学生海外派遣

中学生海外派遣事業を実施してから、初めて東南アジア圏であるマレーシアに派遣を行いました。7月29日(日)から8月3日(金)までの6日間、町内の中学生15人が参加しました。マレーシアのクアラルンプール市や学校、自然公園、博物館、宮殿など様々な名所を巡り、国の文化や歴史、食文化などにふれ合いました。子どもたちは、この貴重な体験を各学校やクラスで共有することで、未来の糧となっていくことなのでしょう。

町で行われたイベントや活動をお届けします！広報に掲載された人で希望者には、写真を差し上げますので、政策秘書室にご連絡ください。  
【問い合わせ】政策秘書室秘書広報係 ☎049-258-0019(内線314)



## 作る喜び、食べる楽しみと 自然が子どもを豊かにする 歴史民俗資料館"夏休み体験"

8月2日(休)、歴史民俗資料館の催し、「夏休み体験」が行われました。午前はおぶしの里で昆虫観察会が行われ、引率の昆虫先生こと、埼玉県立自然の博物館の碓井学芸員が発見した虫を解説し、午後は七夕飾り・まんじゅう作りが行われ、みんなで楽しみながら、夏休みの一日を満喫しました。



写真 まんじゅう作りや七夕飾り、昆虫観察会の様子。

## 秋には、美しい鈴虫の声 約1,500匹の鈴虫が贈呈

7月20日(金)、淑徳大学金子美智雄氏から約1,500匹の鈴虫の贈呈がありました。生まれたばかりの鈴虫を各学校で育て、秋には「リーーンリーーン」と涼しい鳴き声が聞こえてくることなのでしょう。皆さん、お楽しみに待っていてください♪



## 東京ドームで白熱試合 東京ドームグループ親善少年野球大会

東京ドームグループ親善少年野球大会が7月26日(休)に、東京ドームで行われ、町内の野球チームから選抜された子どもたちが集結しました。東京ドームで試合ができる喜びと興奮で、子どもたちの心が弾んでいました。三芳町 VS 東村山市では、白熱した試合が繰り広げられました。

## 声をつかって、表現したよ みよしまち夏休み探検隊2012(探検1)

毎年恒例「みよしまち夏休み探検隊」では、4回の探検を行います。7月26日(休)の「探検1おはなしをよんでみよう♪語ってみよう♪」です。体を使って、声を思いきり出す！声を使って、自分を表現をする！ことを探検しました。小学1年生から4年生までの子どもたちが参加。女の子は楽しみながら、男の子は恥ずかしがりながら、自分を表現していました。



## 折り紙って楽しいな♪ 第1保育所の地域交流

7月9日(月)、折り紙が得意な地域の人たちが、第1保育所の子どもたちに折り紙を伝授しにきてくれました。「かえる」と「あさがお」の2種類を、子どもたちに熱心に教えてくれました。地域の人たちは、子どもたちと一緒に折り紙を折りながら、交流を図りました。子どもたちは、かえるの口がパクパクする姿に大喜びでした。

